


Валерий КазаноВ

Разделить радость аннин-
цев в этот день приехал и 
губернатор Алексей Гордеев. 
Глава администрации Аннин-
ского района Василий Авдеев, 
открывший торжественную 
часть программы, обратил вни-
мание собравшихся на  уверен-
ное социально-экономическое 
развитие района.

-  В прошлом году у нас  
запущен самый крупный эле-
ватор в регионе  вместимо-
стью 140 тысяч тонн зерна, 
открыта новая профильная 
школа, завершается газифи-
кация  и сегодня взята ещё 

одна высота – физкультурно-
оздоровительный комплекс, 
в котором так нуждались 
жители Аннинского района. 
Уверен, что он позволит спор-
тивные достижения аннинцев 
поднять на новый уровень, - 
резюмировал глава района.

Современный комплекс 
стоимостью 167 миллионов 
рублей включает в себя уни-
версальный зал с площадками 
для игры в баскетбол, волей-
бол и мини-футбол, трена-
жёрный зал, стрелковый тир 
и 25-метровый бассейн с тремя 
дорожками. ФОК рассчитан 
на ежедневную пропускную 
способность в 650 человек. 

Здесь будут активно занимать-
ся физкультурой и спортом и 
учащиеся, и жители посёлка. 

– В этом году в Воронеж-
ской области запланировано 
завершить строительство 74 
спортивных объектов раз-
личного типа. Наша задача 
– в каждом районе построить 
современный физкультурно-
оздоровительный комплекс, 
чтобы отвлечь ребят от ули-

цы, – отметил губернатор.  
    Алексей Гордеев вручил ди-
ректору спортивного комплек-
са Николаю Шаталову серти-
фикат на 250 тысяч рублей 
для покупки спортинвентаря. 
Поблагодарив строителей за 
хорошую работу, он  награ-
дил их почётными грамотами 
правительства Воронежской 
области.  

Директор спортивного ком-

плекса Николай Шаталов при-
гласил гостей и жителей Анны 
на первую ознакомительную 
экскурсию. Затем губернатор 
осмотрел спортивную много-
функциональную площадку, 
универсальное покрытие ко-
торой позволяет заниматься 
баскетболом, волейболом, 
мини-футболом в любое вре-
мя года.

 На этом спортивная тема 
не была исчерпана. Губерна-
тор Алексей Гордеев ознако-
мился с ходом реконструк-
ции районного стадиона. Под 
шум работающей техники 
Василий Авдеев рассказал 
главе региона об изменениях, 
которые должны произой-
ти уже к следующему лету. 
По проекту здесь должно 
появиться футбольное поле 
с синтетическим покрытием, 
универсальная площадка 
(летом используется как 
теннисный корт, зимой – как 
каток), легкоатлетические и 
городошные площадки, ка-

бины для судей, трибуны для 
зрителей на 490 мест.

 – Спортивные достижения 
аннинцев являются примером 
для всех жителей Воронежской 
области – практически везде 
вы первые. В июле 2013 г. мы 
проведём здесь – на обнов-
лённом стадионе – областные 
сельские спортивные игры, – 
заявил Алексей Гордеев. 

Затем в районной админи-
страции губернатор провёл 
совещание по строительству 
хирургического корпуса Ан-
нинской центральной рай-
онной больницы. По словам 
руководителя департамента 
здравоохранения области Вла-
димира Ведринцева, действую-
щий корпус начал свою работу 
в 1972 году и уже не отвечает 
санитарным требованиям. 
Сейчас на небольших площа-
дях и в стесненных условиях 
располагаются хирургическое, 
гинекологическое и педиатри-
ческое отделения. 
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С заботой о будущем урожае
Свыше 650 тысяч гектаров озимых культур намечено по-

сеять сельхозпредприятиями всех форм собственности в 
Воронежской области. Пока урожай будущего года заложен 
только на немногим более чем 10 процентах площадей от 
намеченного. По данным департамента аграрной политики 
Воронежской области, сеют в хозяйствах не только озимую 
пшеницу, но и рожь, и ячмень. А в южных районах, а также в 
Эртильском и Борисоглебском приступили к севу тритикале 
– гибрида ржи и пшеницы с повышенным содержанием белка. 
Всего уже семена этой культуры легли в почву на площади  2,8 
тысячи гектаров.

Реализуется новый инвестпроект
В Верхнемамонском районе планируется возвести завод по 

производству прицепной сельхозтехники. Об этом шла речь на 
встрече вице-губернатора Александра Гусева с менеджером по 
развитию компании Joskin на территории СНГ Жульеном Ма-
жироном. Под строительство завода в районе предварительно 
выбрана площадка площадью 15 гектаров. Обсуждались меры 
областной господдержки инвестпроекта и условия строитель-
ства предприятия, оборот которого после выхода на полную 
мощность  может составить 10-15 миллионов евро в год.

Самый «счастливый» город
Согласно исследованию, которое провели мониторинговое 

агентство NewsEffector и Фонд региональных исследований 
«Регионы России», самые счастливые люди живут в Грозном, 
Тюмени, Казани. Воронеж в этом рейтинге расположился на 
22-м месте, опередив Москву, Липецк, Тулу, Ростов-на-Дону, 
Екатеринбург, Самару и другие крупные города. О том, что 
счастливы, заявили 68 процентов воронежцев. А больше всего 
их в нашем городе устраивает уровень благоустройства, о чём 
сообщил 51 процент жителей. 

В военной академии смена постов
Генерал-майор авиации Александр Харчевский, возглавляв-

ший  Липецкий авиацентр боевого применения и переучивания 
лётного состава ВВС, представлен личному составу военного 
научно-учебного центра ВВС России «Военно-воздушная 
академия имени Жуковского и Гагарина» в качестве нового 
начальника вуза.  Бывший руководитель учебного заведения 
Геннадий Зибров, почётный гражданин города Воронежа, ко-
торый более десяти лет командовал  военным университетом,  
теперь будет работать в должности заместителя начальника 
вуза. Он повышен в звании. Теперь он  генерал-лейтенант. 

Встреча актёров в Никольском
Вчера в Верхнехавском районе открылся IX фестиваль-

конкурс самодеятельных театральных коллективов «Те-
атральные встречи в Никольском». В течение трёх дней 13 
любительских трупп, в том числе студия Сомовского дома 
культуры «Восток», студенческий театр Воронежского об-
ластного училища культуры, арт-студия «Лира» Бобровского 
дома культуры, будут показывать своё мастерство и бороться 
за право называться лучшей. Основной замысел встреч в 
том, чтобы сохранить и развить любительское театральное 
искусство в регионе, повысить профессиональный уровень 
руководителей и участников коллективов.
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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, 
сегодня днём по области переменная облачность, 
без осадков; ветер северо-западный, умеренный; 
температура +15…+20.

2 сентября по области – облачно с прояснениями, 
без осадков; ветер северо-западный, умеренный; 
температура ночью +5…+10, в низких местах до +2, 
днём +17…+22, местами до +13.

3 сентября по области - облачно с прояснениями, 
ночью без осадков, днём местами небольшие дожди;  
ветер западный, ночью – слабый,  днём - умеренный; 
температура ночью +8…+13, в низких местах до +5, 
днём +19…+24, местами до +16.
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На урок мужества

Сергей КройчиК

Символично, что звание 
младшего лейтенанта им 
присвоено в День знаний в 
присутствии множества по-
чётных гостей, ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны 
и уголовно-исполнительной 
системы России, а также 
родных и близких. Церемо-
ния, как всегда, оказалась 
насыщенной, в том числе  
показательными выступле-
ниями курсантов вуза.

– Нынешний праздник 
особый, - говорит генерал-

майор внутренней службы, 
начальник Воронежского 
института ФСИН России 
Валерий Балан. – Мы впер-
вые для всего личного соста-
ва провели урок мужества. 
Он необходим и в плане па-
триотического воспитания, и 
для наших 175 новобранцев 
- ребята прибыли из почти 
70 регионов страны. А кро-
ме того, мероприятие имеет 
и большой общественный 
резонанс, поскольку поз-
воляет полнее рассказать о 
специфике работы нашей 
службы. 

курение запрещается
Министерство здравоохранения РФ внесло в Правительство 

антитабачный законопроект, который предусматривает запрет 
на курение в общественных местах, демонстрацию сигарет и 
процесса курения в новых аудиовизуальных произведениях 
для детей. Кроме того, законопроект предусматривает ограни-
чения на демонстрацию сигарет на телевидении и в магазинах, 
а также на продажу их в ларьках. По сообщению пресс-службы 
министерства, меры, ограничивающие потребление сигарет, 
предполагается вводить поэтапно: ряд из них вступит в силу 
с момента принятия законопроекта, другие будут введены с  
1 июля 2014 года и с 1 января 2016 года.

количество погибших возросло
Число жертв взрыва на шахте в китайской провинции Сы-

чуань возросло до 37 человек, информирует РИА «Новости» со 
ссылкой на местное информационное агентство. Ранее сообща-
лось о 26 погибших. Взрыв газа прогремел на угольной шахте 
в среду вечером. На момент происшествия там находились 154 
рабочих. Сразу после ЧП 104 человека смогли выбраться на 
поверхность сами или их подняли другие шахтеры. Трое из них 
позднее скончались в больнице. К утру пятницы спасателям 
удалось извлечь из-под завалов шесть человек и 34 тела по-
гибших. Десять человек до сих пор находятся под завалами.
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1 сентября для 107 старшекурсников двух факуль-
тетов – юридического и инженерно-технического 
- Воронежского института ФСиН России запомнится 
не только началом нового учебного года. В этот день 
ребятам вручили первые офицерские звёздочки. 
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Сегодня – День знаний
Поздравляем жителей Воронежской области –  
учащихся, педагогов, родителей – с прекрасным  
и радостным праздником – Днём знаний.

В новом учебном году в школы нашей области придут около 21  тысячи 
первоклассников. Первый День знаний в их жизни – начало увлекатель-
ного пути в большой мир, к важным и интересным открытиям, будущим 
достижениям и успехам.

Образование с каждым годом становится для каждого человека всё бо-
лее значимым. Мы призываем школьников и студентов целеустремленно 
и ответственно овладевать знаниями. Наша область и наша страна очень 
нуждаются в молодых квалифицированных специалистах, способных 
реализовать инновационные проекты, создавать и внедрять нанотехно-
логии, развивать наукоемкую экономику, использовать современные 
достижения прогресса.

Сфера образования находится среди приоритетных направлений со-
циальной политики в регионе. Создание качественной и высокотехноло-
гичной материальной базы образовательных учреждений - это реальный 
вклад в укрепление благосостояния Воронежской области, в обеспечение 
социальной стабильности и динамичного экономического роста.

Большое спасибо нашим педагогам за их нелегкий труд. Они многое де-
лают для того, чтобы каждая школа стала центром культуры, творчества и 
информации. В течение этого года нам удалось выполнить одну из главных 
задач по проекту модернизации региональной системы общего образова-
ния – довести заработную плату учителей до средней по экономике.

На территории региона не прекращается работа по строительству 
новых образовательных учреждений. В течение прошлого учебного года 
была построена Аннинская СОШ на 500 учащихся. 1 сентября начнутся 
занятия в новой школе в Подгоренском районе.

Желаем всем, для кого начинается новый учебный год, оптимизма, 
добра и удачи, здоровья и успехов, уверенности в своих силах, счастья 
и радости.

Губернатор Воронежской области  а.В. ГоРДееВ

Председатель областной думы   В.и. клЮЧНикоВ

Уважаемые педагоги, родители! Дорогие ребята!
Примите самые искренние поздравления с Днём знаний!
В жизни воронежских школьников и их родных сегодня особое со-

бытие – за учебные парты сядет более 80 тысяч учеников. Для более 
чем 8500 из них этот учебный год станет первым в их жизни. Последние 
годы школьному образованию уделяется особое внимание. Речь идет 
не только о расширении сети  образовательных учреждений, но и об из-
менении качества подготовки школьников за счет внедрения в процесс 
обучения новых современных технологий, поддержки талантливых детей, 
улучшения условий  пребывания ребят в стенах учебных заведений - соз-
данию для них возможностей полноценного питания, занятий спортом и 
любимыми увлечениями. Такой подход мы продемонстрировали, вводя в 
строй впервые за многие годы новые школы №№ 98 и 99, его мы и будем 
придерживаться впредь.

Мы понимаем, что все эти важные задачи должны решаться на фоне 
совершенствования подготовки педагогических кадров, их омоложе-
ния, повышения престижа труда работников сферы образования, их 
всесторонней поддержки. Именно эти задачи мы ставим перед собой на 
ближайший год.

Желаем здоровья, счастья, терпения и чуткости всем педагогам и 
родителям! 

А всем учащимся - новых интересных открытий, преданных друзей и 
успехов в учебе. 

Глава городского округа г. Воронеж С.м.колиУХ

Председатель Воронежской городской думы  а.Н.ШиПУлиН

Дорогие школьники и студенты, учащие и учащиеся  
и все, кто трудится на ниве просвещения! 

Сердечно поздравляю вас с праздником – Днём знаний и началом 
нового учебного года!

В этот день перед школьниками и студентами раскрывается дверь в 
мир научного познания. Образование приобщает молодое поколение к 
знаниям, которые накопило человечество на протяжении тысячелетий. Но 
основная задача педагогики еще глубже: не просто преподать учащемуся 
необходимый объем информации, а воспитать его на основе нравственных 
ценностей.

Желаю вам, дорогие педагоги и учащиеся, чтобы исполнились на вас 
слова великого мудреца древности царя Соломона, записанные в Свя-
щенном Писании: «Когда мудрость войдет в сердце твое, и знание будет 
приятно душе твоей,  тогда рассудительность будет оберегать тебя, разум 
будет охранять тебя,   дабы спасти тебя от пути злого!» (Притчи Соломона, 
гл.2, ст. 10-12).

Пусть наступающий учебный год будет наполнен для вас радостью 
познания и новых открытий. Да хранит вас Господь!

митрополит Воронежский и Борисоглебский СеРГиЙ

За высотою высота
Власть | В ходе рабочей поездки в Аннинский район губернатором Алексеем Гордеевым принято решение со следующего года 
приступить здесь  к строительству современного медицинского центра 

В предпоследний день лета в посёлке городского 
типа анна произошло знаковое событие - открытие 
физкультурно-оздоровительного комплекса (Фок). 
По контракту спортивный объект строители долж-
ны были сдать в декабре 2012 года, но губернатор 
усложнил им задание, поставив задачу ввести его 
к 1 сентября. и  подрядчики не подкачали, построив 
Фок за девять месяцев.

тамара гашимоВа

каширский район

Сегодня для восьми из одиннадца-
ти детей Ширяевых из села Круглое 
Каширского района Воронежской 
области начинается новый учебный 
год. Диана идёт в третий класс, Со-
фья – в пятый, Никита – в шестой, 
Кристина – в восьмой, Илья – в де-
вятый. А вот Андрей и Дима, окончив 
сельскую девятилетку, поступили на 
факультет среднего профессиональ-
ного образования Воронежского 
государственного университета 
инженерных технологий. Игорь 
уже закончил этот университет и 
в нынешнем году стал студентом 

заочного отделения третьего курса 
экономического факультета ВГУ. 
Маша, глядя на братьев, тоже реши-
ла получить высшее образование и 
поступила в институт экономики и 
права. 

Школа у них – в пяти минутах 
ходьбы, в соседнем переулке. Основ-
ная, не средняя, но это Ширяевых не 
пугает. Главное, чтобы было желание 
учиться, тогда и адаптация, кото-
рую так боятся многие родители, к 
новому коллективу в другой школе 
пройдёт незаметно. Раньше к пись-
менному столу выстраивалась оче-
редь. Один – на четверых, попробуй 
тут успеть решить математику или 
справиться с парочкой упражнений 

по русскому языку. Потом, когда 
родители сделали пристройку к дому, 
почти у каждого из юных Ширяевых 
появилась своя комната, а в ней – 
собственные стол, кровать и шкаф. 
Тогда и споры, и ссоры, чего греха 
таить, прекратились. 

- Мы поженились в 1980 году. Че-
рез год родилась Катя, в восемьдесят 
третьем – Маша, в девяносто третьем 
– Игорь, спустя год - Дима, через два 
года – Андрей, в девяносто седьмом 
– Илья, в девяносто восьмом – Кри-
стина, в девяносто девятом – Никита, 
в двухтысячном - София, в две тысячи 
третьем – Диана. А четыре года назад 
в семье появилась Ангелина. 
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Учиться –  
не лениться

Такой главный принцип в многодетной семье Галины и Александра 
Ширяевых. Нынче в ней – пять школьников и четыре студента

А в подарок – сертификат на 250 тысяч рублей.

Диана, Илья, Софья, Никита и Кристина Ширяевы к школе готовы.
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- Я бы сразу поправил вас, 
- заметил Сергей Иванович. – 
Число подобных стажировок 
за границей давно уже шло по 
нарастающей, но настоящий 
прорыв  в области между-
народного сотрудничества 
сделан за последние два года, 
с приходом к руководству ву-
зом  новой команды во главе с 
ректором Вячеславом Ивано-
вичем Котаревым. Напомню о 
нашем эксклюзивном ноу-хау, 
о котором «Коммуна» уже 
рассказывала своим читате-
лям. Специально для между-
народных поездок наших 
студентов и преподавателей 
агроуниверситет приобрел 
новый комфортабельный 49-
местный автобус MAN. Кста-
ти, отсюда и взялось наше 
магическое число «49». Мы 
уже на посвящении в сту-
денты говорим нашим перво-
курсникам: «Стремитесь к 
знаниям, старайтесь осваивать 
иностранные языки – и очень 
реально, что в одном из спи-
сков среди 49 человек будет 
значиться и ваша фамилия».

Сегодня уместно привести 
«Коммуне» такие цифры. Если 
несколько лет назад в рамках 
академических и культурных 
обменов мы отправляли за 
границу ежегодно около 100 
студентов и преподавателей, то 
в 2011-2012 году это число уве-
личилось уже до 850 человек. 
Как говорится, две большие 
разницы.

- Но, Сергей Иванович, 
согласитесь: для активного 
международного сотрудниче-
ства мало иметь современный 
автобус, каким бы комфорта-
бельным он ни был.  Нужно, 
на мой взгляд, прежде всего 
обладать соответствующим 
научным потенциалом. Нуж-
но иметь имя, нужно иметь 
достойную репутацию, и не 
только в Воронеже. Да и не 
только в России.

- Вы абсолютно правы. И я 
ничуть не преувеличу, сказав, 
что такая репутация у нашего 
вуза есть. Она завоевана деся-
тью десятилетиями безупреч-
ного служения науке и инте-
ресам развития села. Сегодня 
эта репутация определяется на-
личием во ВГАУ высококвали-
фицированного профессорско-
преподавательского состава, 
способного вести как учебный 
процесс, так и научные иссле-
дования на уровне мировых 
стандартов. Никогда не забуду 
открытую лекцию профессора 
Петра Макаровича Торгуна в 
Сычуаньском зооветинституте. 
Из-за задержки авиарейса его 
лекцию для китайских студен-
тов перенесли на выходной 
день. Каково же было удивле-
ние россиян, когда аудитория 
на 150 человек не смогла вме-
стить всех желающих, студен-
ты сидели даже на ступеньках. 
Член Нью-Йорской академии 
наук, несколько лет прора-
ботавший преподавателем за 
границей, ученый с мировым 
именем – он был интересен 
иностранной аудитории. Не-
давно Указом Президента РФ 
Петру Макаровичу Торгуну 
присвоено почетное звание 
«Заслуженный работник выс-
шей школы РФ».

Важно, что в вузе есть про-
фессора как среднего возраста, 
так и молодые, тридцатилет-
ние, способные отвечать на все 
вызовы современного бурно 

развивающегося мира. В их 
числе профессор-селекционер 
Сергей Владимирович Гонча-
ров и доцент Алла Владими-
ровна Ващенко, защитившая 
диссертацию как в Воронеже, 
так и в Лионском университете 
во Франции, где сейчас читает 
лекции.

Наша репутация опреде-
ляется и реализованными за 
последние два десятилетия 14 

международными проектами 
с участием агроуниверситета. 
Эти проекты имели комбини-
рованное финансирование, в 
том числе и иностранное. За 
этот период журнал Евросоюза 
«Европа» трижды публиковал 
положительные статьи по их 
итогам. Ни один проект не 
был провален. Отсюда у вуза 
и появилась репутация, позво-
ляющая иметь дела с ведущими 
университетами мира.

Сошлюсь ещё на один при-
мер. В апреле текущего года 
Министерство сельского хо-
зяйства проводило в Красно-
даре совещание проректоров 
по международным связям 59 
сельхозвузов страны. Было 
предложено предоставить сло-
во на пленарном заседании 
представителям трех лучших 
агроуниверситетов страны, 
имеющих достойный для рас-
пространения опыт между-
народного сотрудничества. 
Примечательно, что кроме 
агровузов Москвы и Санкт-
Петербурга в этой тройке при-
зеров оказался и Воронежский 
ГАУ.

- Вернемся  к главной теме 
нашего разговора. Контакты 
с какими зарубежными уни-
верситетами вы бы выделили 
в первую очередь? 

- Для нас важны все контак-
ты с самыми разными вузами 
Европы и Азии. Но, безуслов-
но, что значимым событием для 
нашего вуза явилось подписа-
ние Договора о сотрудничестве 
с Римским университетом Ла 

Сапьенца, основанным в 1303 
году в соответствии с вердик-
том Папы Римского Бонифа-
ция VIII. Под договором свои 
подписи поставили ректор 
ВГАУ профессор Вячеслав 
Иванович Котарев и итальян-
ский ректор профессор Фрат-
ти. Это один из старейших и 
авторитетных университетов 
мира – в нем насчитывается 
150 тысяч студентов, рабо-
тают 20 музеев. Символичен 
адрес электронной почты этого 
учебного заведения, в котором 
значится Университет Рима 
№ 1.

Начав два года назад с со-
вместно проведенной в Риме 
международной конференции, 
два месяца назад уже в Воро-
неже мы имели возможность 
послушать доклады римлян в 
аудиториях агроуниверситета.

Будапештский университет 
имени Этвеша Лоранда также 
относится к числу старейших 
вузов Европы и является на-
дежным партнером ВГАУ. В 
этом вузе создан Центр руси-
стики, который координирует 
научно-техническое и культур-

ное сотрудничество с Россией. 
В 2011 году были организо-
ваны встречи ученых ВГАУ 
с представителями научной 
общественности столицы Вен-
грии Будапешта, реализованы 
проекты по переводу трудов 
ученых ВГАУ на венгерский 
язык. Издаются сборники на-
учных трудов воронежских 
ученых и их коллег из Вен-
грии. Очередная презентация 
пройдет в Будапеште в декабре 
нынешнего года.

- Вы упомянули о проектах 
по переводу трудов ученых 
ВГАУ на другие языки мира, 
в частности, венгерский. Но 
будет правильным предпо-
ложить, что в активе ВГАУ 
немало примеров участия и в 
международных исследова-
тельских проектах? 

- Вы правы. Назову лишь не-
сколько крупных международ-
ных научно-исследовательских 
программ и проектов, осущест-
вленных при активном уча-
стии нашего вуза. Это проект 
«Поверхностная ионизация и 
новые подходы в нано-газовых 
сенсорах с увеличенной селек-
тивностью, чувствительностью 
и стабильностью для обнару-
жения низких концентраций 
яда и активных веществ», ко-
торый был выполнен в рам-
ках программы Россия – ЕС. 
Показательно, что среди тех, 
кто участвовал в реализации 
этого проекта, наряду с нашим 
университетом, значатся такие 
известнейшие центры науки, 
как ГНУ «Курчатовский ин-
ститут», МГУ, МИФИ.

Совместно с Миланским 
университетом (Италия) ВГАУ 
осуществлен проект «Опыли-
тели сельскохозяйственных 
культур и их сохранение при 
применении пестицидов». Ко-
ординатором от РФ выступил 
заведующий кафедрой защиты 
растений ВГАУ профессор 
Н.Д.Добрынин.

На базе ВГАУ ежегодно 
проходят международные 
конференции и семинары. 
Так,  в соответствии с до-
говором о сотрудничестве 
между ВГАУ и Универси-
тетом Геделле (Венгрия) по 
инициативе и с  участием 
представителей научного и 
бизнес-сообщества с россий-
ской и венгерской сторон в 
прошлом году была прове-
дена российско-венгерская 
научно-практическая конфе-
ренция на тему «Современ-
ное состояние и перспективы 
развития сельского хозяйства 
России и Венгрии». В кон-
ференции приняли участие 
представители правитель-
ства Воронежской области, 
государственные секретари 
Министерства сельского хо-
зяйства и 15 ведущих сель-
хозвузов,  НИИ Венгрии. 
Особая значимость данной 
конференции в состоит в том, 
что она будет способствовать 
укреплению связей Воронеж-
ского ГАУ с образователь-
ными учреждениями и про-
изводственными фирмами 
Венгрии.

В рамках выполнения До-
говора о сотрудничестве между 
ВГАУ и Университетом при-
кладных наук Вайенштефан 
(Германия) была проведена IV 
российско-германская научно-
практическая конференция 
на тему «Перспективы раз-
вития сельского хозяйства: 
преимущества симментальской 

породы КРС для комбиниро-
ванного производства молока 
и говядины». В конференции 
принимали участие предста-
вители Управления аграрной 
политики Воронежской об-
ласти, ASR, ООО «ГЕА Фарм 
Технолоджис Рус», группы 
компаний «ЭкоНива», предста-
вители аграрных вузов России 
-  руководители и специалисты 
аграрной сферы из России и 
Германии. 

- А о каких международных 
проектах в ближайшем буду-
щем уже можно говорить?

- Вместе с университетом 
Хоенхайм (Германия) ВГАУ 
вошел в единый консорциум и 
подал заявку на участие в кон-
курсе проектов по программе 
трансъевропейского сотруд-
ничества в области высшего 
образования «Темпус» в 2012-
2013 гг. Тема магистерской 
программы «Производство и 

использование биоэнергоре-
сурсов».

Интересным обещает быть и 
проект по борьбе с болезнями 
пчел STRANOVA совместно с 
правительством региона Лом-
бардия и Миланским универ-
ситетом (Италия).

И, конечно же, не могу не 
сказать ещё о двух проектах. 
Это «Разработка методов се-
лекции гусей венгерских пород 
с целью адаптации их в хозяй-
ствах Воронежской области» 
и «Повышение воспроизвод-
ственных  функций высоко-
продуктивных коров молочных 
и молочно-мясных пород (в 
Центрально-Черноземной зоне 
России)». Их мы реализуем 
совместно с учеными  уни-
верситета Святого Иштвана 
(Венгрия) при поддержке Вен-
герской академии наук.

- Могу предположить: для 
таких активных междуна-
родных связей необходимы 
ещё и постоянные контакты с 
МИД России, с посольствами 
иностранных государств в 
Москве?

- Конечно. Такие контакты 
осуществляются как на уровне 
послов, так и атташе по вопро-

сам культуры, образования и 
т.д. Только за последние годы 
были проведены встречи и 
переговоры ректора ВГАУ 
с Чрезвычайным и Полно-
мочным Послом Венгрии в 
России господином Арпадом 
Секей, Итальянской Республи-
ки Витторио Клаудио Сурдо, 
Французской Республики Жан 
де Глиниасти и другими дипло-
матами.

Представители ВГАУ были 
приняты атташе в посольствах 
Германии, Великобритании, 
Румынии, Польши. О многом 
говорит тот факт, что руковод-
ство ВГАУ ежегодно приглаша-
ется в посольства иностранных 
государств на мероприятия, 
связанные с днями независи-
мости этих стран.

- У понятия «академиче-
ский обмен» есть две стороны. 
Это не только выезд наших 
студентов за рубеж, но и при-

ем иностранцев в Воронеже. 
Каковы здесь тенденции на 
сегодняшний день?

- Последние два десятиле-
тия сохранялся примерный 
баланс выезжавших за рубеж 
и принимаемых во ВГАУ ино-
странцев. Но за последние два 
года в связи с восьмикратным 
увеличением числа направляе-
мых за границу из ВГАУ этот 
баланс нарушен. Хотя немцы 
и венгры пытаются его испра-
вить. В частности, университет 
из Баварии Вайенштефан пере-
шел на отправку в Воронеж 
групп по 49 человек. Очередная 
группа немецких студентов 
прибудет во ВГАУ в ноябре. 
Готовимся также к приему 
большой делегации студентов 
из Венгрии.

- Если не секрет, чему учат-
ся и что в первую очередь 
стараются перенять у вас сту-
денты и преподаватели из этих 
и других европейских стран?

- И тех, и других в первую 
очередь интересует состоя-
ние и перспективы развития 
аграрного комплекса России. 
И, конечно же, роль науки в его 
обновлении.

Замечу: за последние два 
года число иностранных сту-
дентов, обучающихся во ВГАУ, 
увеличилось в разы. У нас 
сегодня получают образование 
250 студентов и аспирантов из 
девяти стран ближнего и даль-
него зарубежья.

- А во что в конечном итоге 
воплощаются международные 
контакты ваших студентов, их 
поездки за границу, стажиров-
ки в вузах Германии, Венгрии, 
Франции?

- В знания, без которых не-
мыслим агроном или инженер, 
или ветеринарный специалист 
завтрашнего российского села. 
И даже сегодняшнего. Сами 
знаете, какие динамичные 
процессы происходят ныне в 
нашем селе и как остро вос-
требованы  в нем мировой 
опыт, новейшие технологии в 
земледелии и животноводстве. 
Одно дело – узнать об этом на 
лекции или из учебника, и со-
всем другое – увидеть это на 
практике своими глазами, по-
трогать что-то своими руками. 
И дипломы ВГАУ, подкреплен-
ные широкими международны-
ми контактами, становятся все 
более достойным ответом на 
запросы времени.
Вёл беседу Алексей СолоВьёВ.

Сотрудники ВГАУ на одном из опытных полей в Венгрии.

95поздравляем!
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Ректор ВГАУ Вячеслав Котарев и Посол Франции  
в России Жан де Глиниасти. Москва, 2011 год.

Студенты и преподаватели университета Алкорн (США)  
на лекции во ВГАУ.

Дипломы мирового звучания
воронежскому государственному аграрному университету – 100 лет | Активно развивая образовательное  

и научно-техническое сотрудничество с зарубежными партнёрами, ВГАУ завоевал безупречную международную репутацию

Как и во всех других вузах страны, в Воронежском 
государственном аграрном университете сегодня – на-
чало нового учебного года. Тысячи студентов войдут в 
обновленные аудитории и лаборатории. Причём многие 
из них сделают новые шаги к знаниям не в Воронеже, 
а в… столице Чехии – старинном городе Праге. Если 
точнее, то 49 представителей ВГАУ переступят порог 
Чешского университета естественных наук.  Затем 
такая же группа в 49 студентов и аспирантов будет 
осваивать науку и в крупнейших аграрных универси-
тетах Венгрии – Святого Иштвана в городе Геделле и 
Капошварском…
И подобных примеров в ВГАУ с каждым годом – всё 
больше. об активном включении ВГАУ в мировое об-
разовательное пространство «Коммуне» рассказывает 
проректор по международным связям госагроунивер-
ситета профессор Сергей ФИлонЕнКо.

Число студентов и преподавателей 
ВГАУ, выезжающих за границу в рамках 

академических и культурных обменов,  
за прошлый учебный год увеличилось в восемь 
раз и достигло 850 человек.

В Воронежском госагроуниверситете 
сегодня получают образование 250 

студентов и аспирантов из девяти стран 
ближнего и дальнего зарубежья.

Светлана ШамаКИНа

За «единороссов» отдал 
бы свой голос 31 процент во-

ронежцев, участвовавших в 
опросе. Причём этой партии 
симпатизируют в основном 
женщины и жители сельских 

районов Воронежской обла-
сти. На втором месте по коли-
честву голосов расположилась 
КПРФ, на третьем – партия 
«Справедливая Россия», на 
четвёртом – ЛДПР, на пятом 
– «Яблоко». 

Не пришли бы на избира-
тельный участок 18 процентов 
жителей региона, а затрудни-
лись с выбором партии – 17 
процентов.

Если сравнить результаты 

опроса воронежцев и россиян, 
можно заметить, что наши 
земляки в большей степени 
лояльны к КПРФ и в меньшей 
– готовы поддержать «Единую 
Россию». 

Опрос, в котором участво-
вали 1206 человек, проведён 
методом телефонного интер-
вью. Выборка репрезентативна 
для населения Воронежской 
области старше 18 лет по полу 
и возрасту.

Женщины доверяют партии власти
Глас народа
Победу на выборах, если бы они состоялись в ближай-
шее воскресенье, в Воронежской области одержала 
бы партия «Единая Россия». об этом свидетельствуют 
ответы участников опроса, проведённого Институтом 
общественного мнения «Квалитас».

Летом – стадион,  
зимой – каток
В посёлке Чигорак, что близ Борисоглебска, строится 
новая спортивная площадка по областной целевой 
программе. 

На эти цели из регионального бюджета будет выделено  
3 миллиона рублей. Муниципалитет взял на себя расходы по 
асфальтированию площадки для дальнейшей укладки искус-
ственного покрытия из резиновой крошки. На поле размером 52 
на 32 метра можно будет проводить занятия по игровым видам 
спорта. Зимой спортивная площадка может быть использована 
под каток. 

Светлана ВИКТоРоВА.

Начало | Страница 1

Кроме того, ЦРБ располо-
жена на трассе А-144 «Курск 
– Саратов», что позволяет ока-
зывать экстренную медицин-
скую помощь пострадавшим 
в ДТП. До 17 процентов всех 
экстренных оперативных вме-
шательств в ЦРБ приходится 
оказывать жителям близлежа-
щих районов – Панинского и 
Эртильского. Выслушав всех 
собравшихся, глава региона 
принял решение: со следую-
щего года приступить к строи-
тельству современного меди-
цинского центра стоимостью 
почти 400 миллионов рублей.  
После совещания губернатор 
обсудил перспективы развития 
Аннинского муниципального 
района с Василием Авдеевым. 

Следующим пунктом по-
ездки губернатора стало кре-
стьянское хозяйство «Новая 
жизнь», образованное в 2006 
году. Благодаря современным 
технологиям возделывания 
зерновых и технических куль-
тур, хозяйство получает самые 
высокие урожаи в районе. В 
2009 году здесь запустили 
животноводческий проект – 
разведение скота мясной по-
роды казахская белоголовая. 
Начинал его руководитель 
«Новой жизни» Юрий Губин 
со 100 голов, которых за счёт 
собственных средств привёз из 
Казахстана. Сейчас в хозяйстве 
содержится 800 голов скота. В 
ближайшие два года поголовье 
скота составит 3000 голов.      

 На каверзный вопрос журна-
листов, что Юрий Губин собира-
ется просить у главы региона, он 
ответил по-крестьянски просто: 
«Ничего! У меня всё есть». Как 
оказалось, несколько лукавил 
предприниматель. Рассказав о 
своём крестьянском хозяйстве, 
где работают 94 человека, Юрий 
Губин завёл разговор о сбыте 
продукции, поскольку осенью 

нынешнего года планирует-
ся реализация первой партии 
животных для производства 
«мраморного мяса». 

 - У себя в районе я обе-
спечиваю потребности мясом, 
но хотелось бы выйти на Во-
ронежскую область. Как это 
осуществить - вот единствен-
ная моя проблема.

 Глава региона напомнил, 
что в Воронеже планируется 
реконструкция Центрального 
рынка. В перспективе пред-
полагается сделать корпо-
ративный рынок для сель-
хозпроизводителей. Другой 
путь – создание межрайонных 
торговых точек, которые были 
бы в шаговой доступности.

 – Мясное скотоводство – 
наш приоритет на ближайшие 
годы. Очень надеюсь, что мы не 
просто будем занимать первые 
места в Российской Федерации 
по поголовью и реализации 
мяса говядины, но и, что самое 
главное, создадим много рабо-
чих мест на селе, – подчеркнул 
Алексей Гордеев. 

В завершение поездки 
губернатор посетил Свято-
Серафимо-Саровский мужской 
монастырь, который располо-
жен в 150 километрах от Во-
ронежа, на границе Аннинского 
и Грибановского районов, непо-
далеку от села Новомакарово. 
Создание обители началось в 
1995 году с передачи в распоря-
жение епархии участка земли 
по ходатайству правящего ар-
хиерея. Раньше здесь распола-
гались знаменитый Соловцов 
сад с вековыми деревьями и 
прудом, старинная дворянская 
усадьба, пожалованная Импе-
ратором Николаем II герою 
Кавказкой войны генералу 
Соловцову. Сейчас в монастыре 
живут 10 монахов и 8 послуш-
ников. Монастырь посещаем и 
почитаем. Сюда едут не только 
из областей России, но и стран 
бывшего СНГ.

За высотою 
высота

Светлана вИКТорова

Основные источники фор-
мирования бюджета - страхо-
вые взносы, которые в опреде-
ленные законодательством 
сроки обязаны уплачивать 
работодатели. Для реализации 
комплекса государственных 
гарантий Воронежской об-
ласти необходимо около пяти 
миллиардов рублей ежегодно. 
В числе мер, формирующих 
финансовую устойчивость 
системы, - работа с задол-
женностью недобросовестных 
плательщиков.

Соглашение регионального 
отделения Фонда с Управ-
лением Федеральной служ-
бы судебных приставов по 
Воронежской области даёт 
заметный экономический эф-
фект, помогает обеспечить 
финансовую основу для гос-
гарантий. Рейды по адресам 
предприятий-неплательщиков 
с описью имущества, регуляр-
ные сверки сумм, подлежащих 
взысканию по исполнительным 

производствам, рабочие встре-
чи с представителями район-
ных подразделений службы 
судебных приставов – все это 
помогло динамичному посту-
плению финансов в бюджет 
социального страхования. Осо-
бенно заметных результатов 
удалось достичь в нынешнем 
году. Процент поступлений 
по исполнительным произ-
водствам составил уже 29 про-
центов, что на 18 процентов 
больше, чем за аналогичный 
период прошлого года. 

По информации пресс-
службы Воронежского ре-
гионального отделения Фонда 
социального страхования РФ, 
результат этой эффективной 
работы очевиден. Благодаря 
ей финансовая и социальная 
защищенность гарантирована 
более 800 тысячам воронежцам, 
которые своевременно получа-
ют комплекс государственных 
гарантий, в том числе в связи с 
временной нетрудоспособно-
стью, материнством и детством, 
травмой на производстве.

Соцгарантии  
под защитой
общество
Защита социальных гарантий воронежцев является 
приоритетным направлением в работе регионального 
отделения Фонда социального страхования РФ. 

Светлана вИКТорова

 - Мы теряем наш и так не-
богатый лесной фонд даже без 
всякого пожара, - подчеркнул 
вице-губернатор на заседании 
комиссии правительства Воро-
нежской области по предупре-
ждению и ликвидации чрезвы-
чайных ситуаций и обеспече-
нию пожарной безопасности. 
Он поручил Управлению до 
15 сентября подготовить про-
грамму восстановления лес-
ного фонда, не пострадавшего 
от огня. 

Начальник Главного управ-
ления МЧС России по Воро-
нежской области Игорь Кобзев 
привёл факты возмутительной 
халатности. Например, 20 
августа на территории Ново-

воронежского участкового лес-
ничества работники лесного 
хозяйства сжигали горельник 
на неопаханной территории, 
оставив огонь без присмотра. 
В результате, несмотря на 
второй класс пожарной опас-
ности, огонь распространился 
на площади в один гектар. 
Пожар был ликвидирован 
силами работников МЧС. По 
мнению Игоря Кобзева, этот 
и подобные факты указывают 
на недостаточный контроль 
за пожарной обстановкой на 
землях Гослесфонда. По его 
словам, нет взаимодействия и с 
противопожарными службами 
Гослесфонда, которые нужно 
включить в Единую систему 
управления кризисными си-
туациями.

Лес гибнет  
не только от огня 
Вице-губернатор Воронежской области Александр 
Гусев назвал неудовлетворительной работу област-
ного Управления лесного хозяйства, которое так и не 
отреагировало на предупреждение учёных Воронеж-
ской лесотехнической академии о том, что погибшие 
в результате засухи 2010 года деревья становятся 
источником распространения вредителей. 
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Пятое колесо 
для машины 
пропаганды
Виталий ЧЕРНИКОВ
Борисоглебск-Воронеж

(Продолжение.  
Начало в №№ 126, 128)

Зиновий Анчиполовский 
в книге «Кольцовский Ака-
демический» пишет, ссылаясь 
на воспоминания художника 
Воронежского драмтеатра 
Н.И.Данилова: «Одна из 
осуждённых в постановлении 
пьес – «Самолёт опаздывает 
на сутки» - незадолго перед 
тем была сыграна в Вороне-
же, и «руководству театра 
пришлось не раз каяться в 
этом». «Положение обостря-
лось ещё и тем, - продолжает 
мемуарист, - что некоторые 
руководящие воронежские 
работники готовы были понять 
постановление ЦК как запрещение любой классики и прежде 
всего комедий и водевилей. Доказательством этому мог слу-
жить отказ редакции газеты «Коммуна» печатать объявления о 
спектакле «Лев Гурыч Синичкин». На том же самом «Самолёте» 
драматургов Н.Рыбака и Ю.Савченко потерпели крушение и 
борисоглебцы. 

Следующая жалоба артиста Искрина выглядит издеватель-
ством над организаторами собрания: «…Кроме того, дирекции 
надо учесть специфические особенности творческой работы 
актёра и организовать работу так, чтобы у актёра было время 
для самостоятельной работы. Не нужно, например, проводить 
собрания в выходной день, как это сделали сегодня». 

Вопрос, заданный актрисой Брудинской, вызвал, должно 
быть, оживление в зале: «Почему пьесы плохие пользуются 
успехом у зрителя, и, ставя их, мы выполняем финансовый план, 
а пьесы хорошие воспринимаются зрителем хуже, и финплан не 
выполняется?». Выступавший далее тов. Ремаев был открове-
нен: «По окончании Великой Отечественной войны создалось 
мнение о том, что можно давать репертуар полегче зрителю, 
как комедии, чтобы зритель похохотал от души над ними, это 
и заставляло нередко браться за лёгкие пьесы, хотя они были 
и невысокого идеологического направления. Второй причиной 
является недостаток новых пьес советских авторов». 

А вот что ответил Брудинской тов. Богданчиков: «Плохие 
пьесы имели успех у зрителя потому, что за годы Отечественной 
войны агитационно-пропагандистская работа была запущена, 
и люди привыкли читать всякую литературу и смирились с 
ней. Люди смирились с плохими книгами, а поэтому сейчас, 
как никогда, нужно поднять идеологическую работу с населе-
нием, чтобы привить ему вкус к высоко-идеологическим книгам, 
спектаклям и кино, а поэтому мы должны хорошо потрудиться 
на своём благородном и довольно ответственном поприще. Мы, 
главным образом, должны вести идеологическое воспитание 
масс». 

1946-й был годом не одного лишь «идеологического вос-
питания». В феврале начался ремонт зимнего театра. Он 
затянулся: в ноябре местная газета обвиняла в халатности и 
благодушии «бывшего начальника строительно-монтажной 
конторы Починского и директора театра имени Чернышевского 
т. Симягина». «Вместо того, чтобы закончить ремонт к маю, 
Починский «ремонтировал» театр целое лето. Израсходовал 
116 тысяч рублей, а сделал очень мало. 

Починского сменил т. Фадеев, но и он, как видно, решил, 
что уже осень и летний театр теперь нужен будет не скоро, так 
что можно не торопиться. А то, что от дождей и снега гниют и 
портятся сцена, ложи и прочее, не беспокоит т. Фадеева». 

Не лучше была и ситуация с театром зимним. 15 сентября 
репортаж о ремонтных работах появился на развороте «Бори-
соглебской правды» среди материалов на тему «День четвёртой 
сталинской пятилетки в нашем городе». Хотя тон текста бодр, 
в финале появляется фраза: «Однако следует отметить, что 
ремонт внутреннего помещения театра проходит всё же очень 
медленными темпами». 

Успеть до зимы не удалось. В декабре директор оправдывал-
ся, что забил тревогу, как только стало ясно, что ремонт летнего 
театра затягивается, «но было уже поздно, и ремонт в этом году 
сорвался, а деньги, отпущенные на ремонт летнего театра  в 
сумме 150 т.р., уже перечислены стройконторе. В настоящее 
время состояние летнего театра такое, что срочно необходимо 
возобновить работу – покрыть крышу, чтобы не засыпало 
снегом, внутреннюю часть театра. Эту работу необходимо за-
кончить до 15 января 1947 года, тем более что тов. ФАДЕЕВ 
считает это важным, так как стройматериала потребуется на 
эту работу мало – кубометра 4 лесоматериала. Дальнейшую 
работу по ремонту перенести на весну». 

Ремонт главного здания был доведён «до состояния возмож-
ности открытия зимнего сезона». К установленному горкомом 
сроку открытия – 25 октября – всё равно не успели. Двери 
для зрителей распахнулись лишь 6 ноября. Вызвано это было 
тем, что работы проводились хозяйственным способом – в том 
числе силами рабочих, приглашаемых с рынка. Не хватало 
стройматериалов – цемента и алебастра. Прораб Трошин при-
знался даже, что за 30 лет работы «впервые работал в таких 
трудных условиях из-за недостачи материалов и трудности их 
доставания». Ждать нужное приходилось неделями. 

- Лепные работы должны быть выполнены артелью во-
ронежских художников в установленный срок, - продолжал 
свои объяснения Симягин. – Наблюдение за выполнением 
этих работ взяло на себя Управление по делам искусств, но 
оказалось, что окончание этой работы задержалось. И кроме 
того, изготовление лепных фигур в Воронеже и переброска их 
в Борисоглебск невозможна – при транспортировке получается 
большой процент боя, на что составлены акты. Целесообразнее 
перебросить в Борисоглебск гипс и болванки – и отливку фигур 
производить здесь на месте. 

Не успели оборудовать и место для курения. «Из-за затёка 
курительная комната будет в бывшей физической уборной. Надо 
открыть окна и хорошо проветрить, что можно будет сделать с 
наступлением тепла». Работы в уборной предстояло завершить к 
1 января 1947-го. Даже не хочется думать о том, что за дух царил 
на этом участке недоотремонтированного здания. 

На январь следующего года область утвердила театру две 
пьесы – «Сады цветут» и лермонтовский «Маскарад». В до-
кументах есть жалобы главного режиссёра на областной от-
дел по делам искусств, не согласовывающий предлагаемые к 
постановке произведения. Планировать репертуар более чем 
на квартал не удавалось. Начальство требовало спектаклей о 
современности, а материала не было. «Рекомендованные «Дни 
и ночи», «Далеко от Сталинграда» театру трудно поднять», - 
сокрушался Иванов. 

Удачно совпало, что в эти месяцы завершилась работа над 
«Старыми друзьями» Л.Малюгина - учебным спектаклем, в 
котором смогли показать себя молодые исполнители из студии.  
В феврале пять молодых актрис и два актёра показали свои 
первые творческие достижения на проведённом в стенах театра 
смотре творческой самодеятельности драматических театров 
РСФСР. Зритель увидел «Старых друзей» и отрывки из рус-
ской классики. Смотр показал: «в театре растёт значительная 
группа молодых, обладающих несомненными данными для 
того, чтобы со временем стать настоящими артистами совет-
ского театра», и с этим мнением консультанта Воронежского 
отделения Всероссийского театрального общества Н.Данилова 
были солидарны зрители. 

(Продолжение следует.)

Актёр Михаил Искрин.

Выстрел из табельного оружия
Борис ВАУЛИН

(Окончание. Начало в № 128.)

Впрочем, отвечая на очередное 
письмо Ирины Юрьевны, первый 
заместитель прокурора области В.В. 
Хромых признал, что «при произ-
водстве проверочных действий сле-
дователем Куриленко В.А. допущен 
ряд упущений. Информация о нару-
шениях уголовно-процессуального 
законодательства в деятельности СО 
по Коминтерновскому району рас-
смотрена. Следователь Куриленко 
В.А. и руководитель следственного 
отдела Жирнов А.А. привлечены к 
ответственности». 

26 ноября постановление об отказе 
в возбуждении уголовного дела от-
менено. Расследование берёт в свои 
руки заместитель начальника след-
ственного отдела О.А.Шубин. Сле-
дователь констатирует, что «между 
Березенцевым С.П. и Кремнёвым 
С.В. действительно был словесный 
конфликт, когда Березенцев, яв-
лявшийся сотрудником милиции, в 
шутку попросил Кремнёва отпустить 
незнакомого человека». 

Поразмыслим над ситуацией. 
Младший сержант Кремнёв на очеред-
ном дежурстве задерживает  за право-
нарушение незнакомого гражданина 
(почему, кстати сказать, его фамилия 
скрывалась следователями?). Задер-
жанный 500-рублевой купюрой пыта-
ется подкупить милиционера и требу-
ет отпустить его. Сергей не реагирует, 
и тогда в роли адвоката задержанного 
выступает работник милиции Бере-
зенцев (какую он должность занимал, 
тоже не указывается). Так называемый 
«коллега» предлагает Кремнёву брать 
деньги и не упрямиться. Какой будет 
реакция у любого честного человека 
на такую ситуацию? Однозначной. 

К сожалению, многие работники 
правоохранительных органов в по-
следние годы оказались заражены 
духом наживы. Слово «честь» для них 
стало анахронизмом. Вот и коллеги 
Кремнёва не поняли, почему он не за-
хотел разжиться пятьюстами рублями. 
Как бы там ни было, версия о «шутке» 
вполне удовлетворила следствие, и 
7 декабря 2009 года в возбуждении 
уголовного дела вновь отказано.

Любопытный факт. В ту ночь, 
между часом и двумя, милицей-
ский УАЗ подрулил к дому на улице 
Вл.Невского. Камеры наружного 
наблюдения фиксируют: из машины 

выходит Кремнёв и направляется к 
подъезду. То есть милиционеры во 
время ночного дежурства занимают-
ся вовсе не охраной покоя родного 
города, а помогают товарищу осу-
ществлять его личные дела. Знает ли 
руководство милицейского полка о 
том, как несут ночное дежурство на-
ряды сотрудников? Вопрос к этому 
уголовному делу не относится, но 
рассказов о неадекватном поведении 
полицейских на ночных улицах Во-
ронежа - предостаточно.

23 июня 2010 года следователь 
Шубин направляет очередной отказ 
родителям погибшего. Ирина Юрьев-
на вновь пишет жалобы, просит дать 
ей ответ на крайне важные вопросы. 
Через пять месяцев получает ответ: 
заместитель прокурора Коминтер-
новского района С.Я.Шатиришвили, 
даже не потрудившись исправить 
элементарные ошибки, направляет ей 
копию предыдущего отказа. Кстати, 
знакомясь с материалами дела, пора-
жаешься не только равнодушию лю-
дей в погонах, бездумно копирующих 
предыдущие постановления-отказы, 
но путанице в датах и элементарному 
незнанию юристами  русского языка. 
А ведь каждая фактическая ошибка в 
материалах, касающихся возбуждения 
уголовного дела, вызывает новую боль 
и слёзы  пострадавших, их думы о 
том, что «в милиции покрывают пре-
ступников».  

Дверь к правде приоткрыли  
и… захлопнули

Что явилось причиной неожи-
данных изменений в конце 2010 
года, Кремнёвы так и не узнали. Все 
следователи без исключения упор-
но избегали с ними общения. Одни 
встречали их с явной неприязнью, 
другие, назначая время встречи, не 
являлись на неё. Но как бы ни было, 23 
декабря 2010 года следственный отдел 
по Коминтерновскому району возбу-
дил «уголовное дело № 10648028 по 
признакам преступления, предусмо-
тренного ч.1 ст.105 УК РФ по факту 
умышленного причинения смерти 
Кремнёву С.В.». В этот день какой-
нибудь неравнодушный правозащит-
ник должен был бы спросить людей в 
погонах: «Уважаемые господа! Почти 
16 месяцев вы мытарили несчастных 
родственников погибшего человека 
своими отписками. Всё это время вы 
уверяли, что произошло самоубийство 

по неосторожности. За прошедшие 
месяцы были стерты временем или 
укрыты заинтересованными лицами 
все следы и улики. Теперь решили 
говорить об убийстве и искать вино-
вного. Как в этом случае оценивать 
ваши профессиональные качества?»  

После возбуждения дела в каче-
стве свидетелей были допрошены 
сослуживцы погибшего, которые в 
тот день были с ним в наряде. Все 
они утверждали, что Кремнёв был 
«самоуверенным, агрессивным, эмо-
циональным молодым человеком, 
к административно-задержанным 
применял беспричинную агрессию, 
при несении службы постоянно раз-
бирал свое табельное оружие, чего 
делать категорически запрещено, 
несколько раз приходил на работу в 
состоянии остаточного алкогольного 
опьянения, и тогда поведение его 
становилось неадекватным».  Любо-
пытно, что за год до этих показаний, во 
время первых бесед со следователем, 
свидетели давали прямо противопо-
ложные аттестации своему товарищу. 
Сравниваешь эти полярные показания 
и думаешь: когда же всё-таки эти «со-
служивцы» врали и зачем? 

Допросы выяснили, что свидетель 
В.В.Сериков,  бывший в то время 
ответственным дежурным по отделу 
милиции Северного ОВД, одним из 
первых прибыл на место происше-
ствия. Он «увидел пистолет, который 
лежал на полу недалеко от батареи, 
поднял его с пола, передернул затвор 
и нажал на спусковой крючок, чтобы 
убедиться, что в стволе больше нет 
патронов. После этого положил его 
на компьютерный стол, на котором до 
нашего приезда уже лежали два мага-
зина с патронами. В одной из обойм 
не хватало патрона». Далее Сериков 
«начал искать пулю и на косяке окна 
заметил повреждение… на полу или 
на подоконнике, точно не помню, я 
обнаружил пулю, брал ли её в руки 
или нет, не помню». 

Есть смысл подумать над показа-
ниями. Во-первых, почему следствие 
не выяснило, кто вытащил обойму из 
пистолета? Во-вторых, почему пуля, 
выданная после следователю, ока-
залась не только девственно-чистой 
– ни следов крови, ни какой-либо 
биологической ткани, но и без всякой 
деформации? Как это могло быть, 
если пуля раскрошила по сути дела 
все кости черепа? Наконец, третий 
– самый важный вопрос: разве граж-

данин Сериков был следователем или 
его помощником, какое он имел право 
прикасаться к важнейшим веществен-
ным доказательствам? Почему он так 
торопился на место происшествия? 
Почему после его инициативных 
действий на пистолете не оказалось 
никаких отпечатков пальцев?

Кто и как искал истину?
В начале февраля 2011 года Ирина 

Кремнёва обращается к следователю 
с просьбой привлечь к экспертным 
действиям Российский федераль-
ный центр судебных экспертиз, рас-
положенный в Москве. Следователь 
Д.В.Требунских отказывает: у него 
нет сомнений в компетенции воро-
нежских специалистов, а привлечение 
столичных экспертов лишь затянет 
следствие. Немалыми усилиями роди-
телям всё же удаётся привлечь препо-
давателя кафедры судебной медицины 
первого МГМУ, судебного эксперта с 
тридцатилетним стажем А.А.Аулова к 
оценке заключения воронежских спе-
циалистов. Выводы неутешительны: 
значительные переломы костей свода 
и основания черепа, перелом лобной, 
затылочной, клиновидной, височной, 
теменной костей «не характерны для 
одиночного выстрела в височную 
часть». Больше того, «размеры от-
верстий на костях не соответствуют 
диаметру пули при выстреле из ог-
нестрельного оружия калибра 9 мм». 
Баллистическая экспертиза была про-
ведена воронежцами приблизительно  
и не смогла ответить на главный 
вопрос: с какого расстояния был про-
изведён выстрел, и в каком положении 
находился стрелявший?

Что касается повреждений и сса-
дин на пальцах рук, то они «могли 
образоваться от ударно-скользящего 
воздействия твердых предметов или 
удара о таковые. Повреждения могли 
быть причинены незадолго до насту-
пления смерти. После выстрела и на-
ступившей смерти они не могли обра-
зоваться». Опытные специалисты вы-
разили удивление отсутствием в деле 
медико-криминалистических экспер-
тиз, данных судебно-биологического 
исследования. «Исходя из представ-
ленных данных, можно сказать, что 
судебно-медицинский эксперт либо 
сознательно не провел в полном объёме 
исследование трупа, либо проявил 
небрежность, в результате чего акт 
судебно-медицинской экспертизы 
вызывает сомнение в своей объектив-

ности». Это мнение семи опытных 
специалистов Российского центра 
судебно-медицинской экспертизы 
Минздрава, кандидатов и докторов 
медицинских и биологических наук. 

По словам потерпевших, местные 
эксперты долгое время не хотели 
допускать специалистов из Мо-
сквы к участию в исследованиях. В 
ситуацию пришлось вмешиваться 
руководителям следственного управ-
ления. Если это действительно так, 
то местечковый эгоизм вызывает 
недоумение. Опытнейшие учёные 
приехали, чтобы помочь провин-
циальным коллегам разобраться в 
сложной ситуации. Совместными 
усилиями установить ИСТИНУ, а 
вместо этого местные прозекторы 
спиной к ним поворачиваются. Когда 
объективность проведённых исследо-
ваний стала вызывать всё большие 
сомнения, родители дали согласие 
на эксгумацию трупа. Не дай Бог 
никому переживать такое нервное 
потрясение! В условиях двухлетнего 
пребывания в земле и почти полного 
разложения всех мягких тканей тела, 
говорить с уверенностью в пользу 
одной из версий невозможно. Как 
тогда заявлять о том, что в результате 
всей проведённой работы первона-
чальное изложение криминальной 
драмы нашло полное подтверждение? 
Это вопрос к совести всех юристов, 
соприкасавшихся с этим делом. 

23 июня 2011 года, ровно через 
полгода после его возбуждения, дело 
прекратили. Через четыре месяца 
следственные действия возобновили и 
провели психологическую экспертизу 
свидетеля Пушиной. Более чем через 
два года после случившегося врачи 
сделали удивительный вывод: «…в её 
поведении не обнаружено признаков 
лжи, имеются признаки, указывающие 
на правдивость её показаний». А по-
скольку признаки правды обнаружи-
ли, то 30 декабря дело прекратили. 

Через пять месяцев его стали 
расследовать вновь, и обнародовали 
ещё один важный вывод: «В рамках 
расследования уголовного дела не 
установлено ни одно лицо, желавшее 
смерти Кремнёву С.В.». А потому 
капитан юстиции Е.Л.Белинина 27 
июля 2012 года приняла решение 
прекратить уголовное дело. Как гово-
рилось в одном итальянском фильме 
про мафию: «Следствие закончено – 
забудьте!». Забудут ли его несчастные 
родители погибшего сына?

Криминальный очерк

Герои не стареют душой

Спикер областной думы вручил ветерану почёт-
ный знак «Благодарность от земли Воронежской» и 
приветственный адрес от имени губернатора Алексея 
Гордеева. В обращении говорится, что такие люди, как 
Алексей Марчуков, являются главной ценностью и 
гордостью Воронежской области.

- Вы представляете поколение героев и победи-
телей, которые с честью прошли через тяжелейшие 
испытания Великой Отечественной войны и внесли 
поистине бесценный вклад в общую Победу, - отметил 
Владимир Ключников и пожелал юбиляру здоровья 
и долгих лет жизни.

На протяжении 15 лет Алексей Марчуков возглав-
лял колхоз «Ведуга», который вывел в число лучших 
хозяйств страны – победителей Всероссийского со-

циалистического соревнования. Государство высоко 
оценило боевые и трудовые заслуги Марчукова. Ему 
присвоено высокое звание Героя Социалистического 
Труда. Он награжден орденами: Ленина, Октябрьской 
Революции, Трудового Красного Знамени, Красной 
Звезды, Отечественной войны 1-й степени, 16 меда-
лями.

Накануне юбилея Алексея Марчукова в Нижней 
Ведуге открыта памятная доска, где отмечены годы его 
руководства легендарной «Ведугой». А муниципаль-
ные депутаты намерены присвоить Герою Соцтруда 
звание почётного жителя г.Семилуки. 

Владимир Ключников поблагодарил Алексея Мар-
чукова за то, что на заслуженном отдыхе тот продол-
жает заниматься духовно-нравственным воспитанием 
молодёжи, «передавая подрастающему поколению 
бесценный опыт лучших людей своей эпохи».

Юбилей | Председатель Воронежской областной думы Владимир Ключников поздравил 
с юбилеем Героя Социалистического Труда, участника Великой Отечественной войны 
Алексея Марчукова. 30 августа ему исполнилось 90 лет
Алексей ПЕТРОВ

Сегодня праздник по всей стране – День знаний. Но для на-
ших учащихся и учителей села Верхнее Турово он особенный. 
Мы входим в новую школу. Как хорошо, что в наше сложное 
время государство делает такие подарки. Не прошло и двух 
лет, и мы на пороге нового здания. Старое было аварийным, 
не соответствовало новым стандартам. А теперь новая школа, 
вступив в строй, значительно облегчает получение качествен-
ного образования в нашем селе. Заботливыми руками строи-
телей мы получили в вечное пользование этот прекрасный 
дворец, где будут учиться и воспитываться наши дети.

Школа не только прекрасно оформлена, но и оснащена 
всем необходимым: замечательные классные комнаты, про-
сторный спортивный зал, столовая, библиотека. Т.е. все не-
обходимое для нормального учебного процесса у нас есть. И 
поэтому первые слова глубокой благодарности мы адресуем 
губернатору Воронежской области Алексею Васильевичу 
Гордееву, который не остался равнодушным к нашим  про-
блемам и оказал огромную финансовую поддержку.

За ходатайство по вопросу ремонта нашей школы бла-
годарим главу Нижнедевицкого муниципального района 
В.И.Копылова, генерального директора КП ВО «Единая 
дирекция капитального строительства и газификации» 
О.А.Сумина, руководителя департамента образования, науки 
и молодежной политики О.Н.Мосолова, заместителей гла-
вы администрации района В.Н.Просветова, В.Т.Быканову, 
руководителя отдела по образованию, спорту и работе с 
молодёжью А.Ю.Мешулина.

За оказание финансовой и технической поддержки 
сердечная благодарность руководителям сельхозпред-
приятий «Резон» В.И.Скрипченкову, «Нижнедевицк-4» 
В.И.Зубкову, главе администрации Верхнетуровского по-
селения Н.Е.Будаевой.

За прекрасную многофункциональную спортивную 
площадку большое спасибо руководителю ООО «Нижнеде-
вицкавтодор» Н.А.Хаустову.

Великая благодарность подрядной организации «Репьев-
ский строитель», которую возглавляют В.В.Романенко и 
С.Н.Гнатюк, и всем строителям, принимавшим участие в 
ремонте нашей школы.

Доброго всем здоровья, благополучия вашим семьям. 
Низкий поклон за ваши неравнодушные сердца.

С глубоким уважением,
педагоги, родители и учащиеся  
МКОУ «Верхнетуровская СОШ».

Земной поклон 
за прекрасную школу

Даже в самое трудное время 
– в девяностые и нулевые – я 
не боялась рожать детей, по-
тому что мой муж, Александр 
Иванович, мне во всём опора и 
помощь, - с гордостью говорит 
Галина Васильевна. – С раннего 
утра и до позднего вечера я на 
кухне. Пеку пироги и батоны, 
варю, жарю, парю. Только одних 
накормлю - приходят другие. 
Только с завтраком управлюсь, 
как следом – обед подоспеет, а 
там и ужин. Восьмилитровая 
кастрюля борща «уходит» за 
один присест. Помимо этого 
ещё и второе, и третье блюдо, 
а там и выпечка. Заготовки на 
зиму делаю обязательно: соки, 
варенья, компоты, салаты, овощ- 
ные ассорти. Больше трёх со-
тен банок выходит. Нынче 
ребята помогали, в прошлом 
году руку сломала, до конца не 
разработала её пока. Александр 
Иванович – мастер на все руки. 
И оконные рамы мастерит, и 
кровати для ребят, да такие, что 
хоть на продажу в престижные 
мебельные магазины выстав-
ляй. Сейчас делает пристройку 
к дому, несколько лет назад 
вместе с сыновьями выкопал 
во дворе бассейн, выложили его 
плиткой. Все постройки во дво-
ре – его рук дело. И мастерская, 
и птичники

Александр Иванович и Гали-
на Васильевна по образованию 
и стажу - музыкальные работ-
ники. Она раньше работала в 
детском саду, он – в Доме куль-
туры. Сначала жили в Новово-

ронеже, потом, когда родился 
восьмой ребенок, переехали в 
село. В недостроенный дом. По 
соседству – все такие же много-
детные семьи, дома которым в 
своё время передала Новово-
ронежская дума. 

Только собрались пить чай с 
хозяйскими пирогами и тортом 
в подарок от нашей редакции, 
как приехала старшая Екате-
рина с внуками Давидом и Али-
ной, полутора и двух с полови-
ной лет. Детвора подхватила 
племяшек и унесла в столовую 
к телевизору и пирогам. 

Этим летом ребята по ли-
нии социального обеспечения 

отдохнули в Ессентуках и 
санатории имени Ф.Э. Дзер-
жинского. У Ильи своё ле-
чение. Семь лет назад у него 
обнаружилась болезнь Перте-
са. Четыре года находился на 
домашнем обучении, так как 
разрушающийся тазобедрен-
ный сустав не позволял даже 
с кровати вставать. В пятом и 
шестом классах  ходил в школу 
на костылях. Сейчас передви-
гается сам. 

- У Ильи сейчас по заключе-
нию известного на всю страну 
воронежского детского орто-
педа Альбины Николаевны 
Чижик-Полейко пятая, послед-

няя стадия этой болезни. Плюс 
коксартроз второй – третьей 
степени. В октябре планиру-
ется операция, если отказаться 
от неё, то сустав сотрётся. До 
этого года находился на инва-
лидности, нынче медицинская 
комиссия отказалась её прод-
левать…

Учебники Ширяевым выда-
ют в школе бесплатно. Раньше 
их приходилось покупать в 
основном с рук. Новые – слиш-
ком дорогое удовольствие. 
Канцелярские товары: тетради, 
краски, альбомы, готовальни, 
ручки и карандаши нынче опу-
стошили семейный кошелёк на 
семь тысяч. Ранцы и рюкзаки 
будут покупать в октябре, когда 
цены на них упадут. Обновки 
– по мере необходимости. На 
пенсию Галины Васильевны 
как многодетной матери в во-
семь тысяч, зарплату охранника 
Александра Ивановича, инва-
лидность Ангелины и детские 
пособия общей суммой в 1400 
рублей сильно не разгуляешься. 
Потому всё стараются делать 
сами: дом строят, в огороде 
трудятся. На подворье - куры, 
гуси, кролики, овцы, поросята. 
За всеми уход нужен.

Сегодня для четверых сту-
дентов Ширяевых праздник 
Дня знаний пройдёт в Воро-
неже, для пятерых младших 
– на родном школьном дворе. 
Потом все вместе соберутся за 
огромным семейным столом, 
уставленным приготовленными 
Галиной Васильевной незатей-
ливыми, но такими вкусными 
разносолами…

Учиться – не лениться
Начало  |  страница 1

Пирог у Галины Васильевны – пальчики оближешь.
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адресная рассылка: Москва, С.Петербург, рязань, Белгород, 
Курск, липецк, Орел, тамбов, ростовнадону, Волгоград, Саратов, 

Самара, Н.Новгород, Псков, Красноярск, Ханкала, Киев, луганск, 
Минск, Могилев, Кишинев.

цена 5 руб.

Конкурсный управляющий Федерального государственного 
унитарного предприятия «Воронежветсанотряд» 

(ОГРН 1033600077730, ИНН/КПП 3664010065/366401001, 394052, г. Воронеж, ул. Острогожская, д. 69а)  
Евтушенко Сергей Владимирович (Некоммерческое партнерство «Саморегулируемая организация арбитражных  

управляющих «Меркурий»; 127051, г. Москва, Цветной бульвар, д. 30, стр. 1, офис 302),  
действующий в соответствии с Решением Арбитражного суда Воронежской области от 20.01.2006 года  

и Определением Арбитражного суда Воронежской области от 28.05.2009 года, дело № А14-5438-2005 42/20б, сообщает, что 
торги по продаже имущества должника 

посредством публичного предложения с 04.06. по 03.07.2012 г. 
признаны несостоявшимися 

в связи с тем, что не было подано ни одной заявки.

В этой связи конкурсный управляющий объявляет о дальнейшей 
продаже имущества должника посредством публичного предложения.

Первоначальная цена составляет:
Лот 1 - Гаражи, лит. 2А, 2Б, 3А, 4А: г. Воронеж, ул. Острогожская, д. 69а – 14 907 600 руб.
Цена продажи имущества составляет:
с 03.09.12 по 12.09.12 включительно - 14 907 600 руб.;
с 13.09.12 по 22.09.12 включительно - 14 162 220 руб.;
с 23.09.12 по 02.10.12 включительно - 13 416 840 руб.;
с 03.10.12 по 12.10.12 включительно - 12 671 460 руб.;
с 13.10.12 по 22.10.12 включительно - 11 926 080 руб.

Начало представления заявок на участие в торгах посредством публичного предложения с 03.09.2012 с 10 часов 00 минут. 
Заявка должна содержать согласие на приобретение имущества по конкретному лоту по цене имущества должника, которая 
не ниже цены продажи имущества должника, установленного для соответствующего временного периода проведения про-
даж.

Окончание представления заявок на участие в торгах посредством публичного предложения 22.10.2012 до 17 часов  
00 минут.

Дата и время подведения результатов открытых торгов 23.10.2012 14 часов 00 минут.
Результаты торгов подводятся по адресу: г. Воронеж, ул. Куцыгина, д. 35/1, кв. 3, а также размещаются на электронной 

торговой площадке ООО «Аукционный тендерный центр» в сети «Интернет»: www.atctrade.ru.

Заявка на участие в торгах оформляется в форме электронного документа и должна содержать: наименование, 
организационно-правовую форму, место нахождения, почтовый адрес заявителя (для юр.лица); фамилию, имя, отчество, 
паспортные данные, сведения о месте жительства заявителя (для физ.лица); номер контактного телефона, адрес эл. почты 
заявителя; ИНН заявителя, сведения о наличии/отсутствии заинтересованности заявителя по отношению к должнику, его 
кредиторам, конкурсному управляющему и о характере этой заинтересованности, сведения об участии в капитале заявителя 
конкурсного управляющего или НП СОАУ «Меркурий». К заявке прилагаются документы, указанные в п. 11 ст. 110 ФЗ  
№ 127-ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)». К участию в торгах допускаются юридические и физические лица, которые 
могут быть признаны покупателями по законодательству РФ, своевременно подавшие заявки на участие в торгах и внесшие 
задаток на расчетный счет ФГУП «Воронежветсанотряд», ИНН 3664010065, по реквизитам: р/с 40502810700940000006, ОАО 
«Банк Москвы» Воронежский филиал г. Воронеж, БИК 042007857, к/с 30101810900000000857.

Задаток за участие в торгах – 10 % от начальной цены продажи лота, установленной для определенного периода про-
ведения торгов.

Прием заявок на участие в торгах осуществляется на Электронной торговой площадке ООО «Аукционный тендерный 
центр», размещенной в сети «Интернет»: www.atctrade.ru.

Победителем торгов признается участник, который первым представил в установленный срок заявку на участие в торгах, 
содержащую предложение о цене имущества, которая не ниже начальной цены продажи имущества, установленной для 
определенного периода проведения торгов, и внесший задаток по указанным реквизитам.

Договор купли-продажи имущества должника подлежит заключению с победителем торгов в течение 5 дней с даты по-
лучения протокола о результатах проведения торгов и предложения конкурсного управляющего заключить договор купли-
продажи. Переход права собственности к покупателю – только после полной оплаты имущества.

Оплата имущества производится покупателем в течение 30 дней со дня подписания договора купли-продажи.

Ознакомиться с имуществом и положением о порядке, сроках и условиях реализации имущества можно по адресу: 394006, 
г. Воронеж, ул. Куцыгина, д. 35/1, кв. 3, в период, установленный для приема заявок.

Тел. конкурсного управляющего: 8 (473) 277-55-34 – раб., 8-910-342-71-97 – сот.

Конкурсный управляющий Федерального 
государственного унитарного предприятия 

«Воронежветсанотряд» 
(ОГРН 1033600077730, ИНН/КПП 3664010065/366401001, 

394052, г. Воронеж, ул. Острогожская, д. 69а)  
Евтушенко Сергей Владимирович  

(Некоммерческое партнерство «Саморегулируемая организация  
арбитражных управляющих «Меркурий»; 127051, г. Москва,  

Цветной бульвар, д. 30, стр. 1, офис 302), 
действующий в соответствии с Решением Арбитражного суда 

Воронежской области от 20.01.2006 года и Определением Арбитражного суда 
Воронежской области от 28.05.2009 года, дело № А14-5438-2005 42/20б, 

объявляет о проведении 
02.10.2012 г. в 10.00 (время московское)

 торгоВ В Форме ауКциона, 
открытого по составу участников и форме подачи предложений о цене, 

по продаже имущества ФГУП «Воронежветсанотряд» на электронной площадке 
«Аукционный тендерный центр» (оператор электронной площадки) 

по адресу в сети Интернет: http://www.atctrade.ru.

Лот 1 – Гаражи, лит. 5А, г. Воронеж, ул. Острогожская, д. 69а - 3 534 482 руб.;
Лот 2 - Контора на 10 рабочих мест, литер А, а. Гараж, литер Б. Гараж, литер Д. 

Земельный участок, кадастровый номер 36:16:0101045:64 – 397 300 руб.
Размер задатка – 10% от начальной цены лота.

К участию в торгах допускаются физ. и юр. лица, своевременно подавшие заявку 
Оператору электронной площадки заявку на участие в торгах и документы, указан-
ные в п.11 ст.110 ФЗ № 127-ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)» и внесшие 
задаток на счет ФГУП «Воронежветсанотряд», ИНН 3664010065, по реквизитам: 
р/с 40502810700940000006, ОАО «Банк Москвы» Воронежский филиал г. Воронеж, 
БИК 042007857, к/с 30101810900000000857.

Задатки принимаются по 30.09.2012 г.

Проект договора о задатке располагается на странице торгов на электронной 
площадке «Аукционный тендерный центр» по адресу в сети Интернет: http://www.
atctrade.ru.

Заявка подается оператору электронной площадки «Аукционный тендерный 
центр» по адресу в сети Интернет: http://www.atctrade.ru претендентом в форме 
электронного документа. Документы, прилагаемые к заявке, представляются в форме 
электронных документов, подписанных электронной цифровой подписью заявителя 
с 03.09.2012 г. по 30.09.2012 г.

Шаг аукциона – 5%.
Оператор электронной площадки рассматривает предложения участников торгов 

о цене Имущества Должника и определяет победителя открытых торгов. Победите-
лем аукциона признается участник торгов, предложивший наиболее высокую цену 
за предмет торгов. 

Оператор электронной площадки в день подведения итогов составляет протокол об 
итогах аукциона, утверждаемый организатором торгов, и размещает его на ЭТП.

Конкурсный управляющий и победитель торгов заключают договор купли-
продажи в соответствии с п. 16 ст. 110 ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)».

Оплата имущества производится покупателем в течение 30 дней со дня подписа-
ния договора купли-продажи.

Ознакомиться с имуществом и положением о порядке, сроках и условиях реали-
зации имущества можно по адресу: 394006, г. Воронеж, ул. Куцыгина, д. 35/1, кв. 3, 
в период, установленный для приема заявок.

Тел. конкурсного управляющего: 8 (473) 277-55-34 – раб., 8-910-342-71-97 – 
сот.

Лот №1: Часть нежилого здания (ремонтная мастерская), год по-
стройки 1970, лит. П, площадь (S)=2690,2 кв. м., КПП с навесом и 
смотровой ямой, год постройки 2006, лит. Ц, Ц1, S=13,0 кв. м. Здание 
шиномонтажа, год постройки 2006, лит. Ф, S=48,6 кв. м. Элементы 
ограждения (сетка, столбы) протяженность 57м. Ворота раздвижные 
автоматические ширина 6,9м. Ворота распашные ширина 5,6м. Зе-
мельный участок S=9024 кв. м. Стенд по выпрессовке шкворней П-5, 
расположенные по адресу: г. Воронеж, ул. Космонавтов, 6. 

Начальная цена продажи – 40 098 700 рублей.
Торги будут проведены 08.10.2012 г. в 12.00 (срок приема заявок с 

12:00 03.09.2012 г. до 12:00 05.10.2012 г.) на электронной площадке ОАО 
«Центр реализации» - www.CenterR.ru. В случае признания торгов несо-
стоявшимися Организатор торгов проводит повторные торги, которые 
состоятся 14.11.2012 г. в 12:00 (срок приема заявок с 12.00 09.10.2012 г.  
до 12.00 13.11.2012 г.), со снижением начальной цены на 10% и со-
ставит 36 088 830,00 рубля. В случае признания повторных торгов 
несостоявшимися Организатор торгов проводит торги посредством  
публичного предложения начиная с 11.00 17.12.2012г. Начальная цена 
продажи имущества на торгах посредством публичного предложения 
устанавливается в размере начальной цены, установленной на по-
вторных торгах. Минимальная цена продажи имущества посредством 
публичного предложения составляет 60% от начальной цены продажи 
имущества на повторных торгах. Величина понижения начальной цены 

лота составляет 2% от начальной цены продажи имущества на повтор-
ных торгах, через каждый 5 рабочих дней, начиная с даты начала приема 
заявок. Продолжительность приема заявок – с момента публикации 
информационного сообщения по каждому периоду начиная с 11.00 до 
18.00 последнего рабочего дня. Время московское.

С подробной информацией можно ознакомиться на электронной 
площадке Центра реализации - www.CenterR.ru. 

К участию в торгах допускаются заявители (физ. и юр. лица), за-
регистрированные на электронной площадке: представившие заявку 
и прилагаемые к ней документы в электронной форме посредством 
системы электронного документооборота на сайте в сети Интернет по 
адресу: www.CenterR.ru, в соответствии с ФЗ РФ «О несостоятель-
ности (банкротстве)», Приказом Минэкономразвития от 15.02.2010 г. 
№54; - заключившие договор о задатке и внесшие задаток не позднее 
даты окончания приема заявок, на счет ООО «Каретный ряд», ИНН 
3662049525, КПП 366201001, р/с 40702810013000004894 в Центрально-
Черноземном банке Сбербанка России г. Воронеж, БИК 042007681, к/с 
30101810600000000681, в назначении платежа указывается: «Задаток на 
участие в торгах по продаже имущества ООО «Каретный ряд». Задаток 
за участие в торгах составляет 20% от начальной цены продажи. Датой 
внесения задатка считается дата поступления денежных средств на 
счет ООО «Каретный ряд». Победителем торгов признается Участник, 
предложивший наиболее высокую цену (в случае проведения, первых 

и повторных торгов). В случае проведения торгов посредством публич-
ного предложения Победителем торгов признается Участник, который 
первым представил в установленный срок заявку на участие в торгах, 
содержащую предложение о цене имущества должника, которая не ниже 
начальной цены продажи имущества должника, установленной для 
определенного периода проведения торгов . По результатам проведения 
торгов после окончания торгов составляется Протокол о результатах 
проведения открытых торгов, который утверждается Организатором 
торгов. Победитель торгов обязан заключить с конкурсным управляю-
щим ООО «Каретный ряд» договор купли-продажи в сроки, опреде-
ленные ФЗ №127-ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)». Сумма 
внесенного Победителем торгов задатка засчитывается в счет стоимости 
приобретенного имущества. Победитель торгов обязан уплатить Про-
давцу в течение 30 дней с даты заключения договора купли-продажи 
определенную на торгах стоимость за вычетом внесенного ранее задатка 
на расчетный счет ООО «Каретный ряд».

Условия представления заявок (порядок, место), порядок оформ-
ления участия в торгах, перечень представляемых претендентами доку-
ментов и требования к их оформлению, порядок и критерии выявления 
победителя торгов, место подведения результатов торгов, порядок и срок 
заключения договора купли-продажи и оплаты имущества для повтор-
ных торгов и торгов посредством публичного предложения - идентичны 
условиям первых торгов, и указаны в настоящем сообщении.

организатор торгов - ооо «центр реализации имущества должников. центр-р.и.Д.» 
(127083, г. Москва, ул. Юннатов, д. 18, ОГРН 1035007101205, ИНН 7713234163, centerRID@mail.ru, тел. 8(495)722-59-49, ЦЕНТР-РИД.РФ) по поручению конкурсного управляющего ООО «Каретный ряд» Щур Е.И, 

действующего на основании определения Арбитражного суда Воронежской области по делу №А14-3311-2009 от 10.05.2011 г., 

сообщает о проВеДении отКрытых торгоВ 
в электронной форме с открытой формой подачи предложений о цене имущества 

(шаг аукциона 5% от начальной цены лота) по реализации имущества ООО «Каретный ряд» (394053, г. Воронеж, ул. Хользунова, д. 68, ОГРН 1023601560641, ИНН 3662049525):

реклама

Наверное, все воронежцы, 
даже не интересующиеся спор-
том, с замиранием сердца сле-
дили за выступлениями Вики 
на Олимпиаде. Казалось, вся 
Воронежская область пережи-
вала за спортсменку. Но сейчас 
перед нами сидела улыбаю-
щаяся Вика, готовая к новым 
победам.

Рассказывая о своих впечат-
лениях о Лондоне, Виктория 
призналась, что ей за всё время 
пребывания за границей так 
и не удалось прогуляться по 
британской столице.

- Только после всех соревно-
ваний нам устроили небольшую 
автобусную экскурсию по Лон-
дону. Проехали по Тауэрскому 
мосту, мельком видели Биг-

Бен. Всё бегом. Оставшуюся 
ночь перед отъездом не спали, 
собирали вещи. У нас даже не 
было времени, чтобы погулять 
по Олимпийской деревне, - рас-
сказывает Вика.

- Вообще мы жили строго, 
без излишеств. С девочками 
из сборной занимали трёх-
комнатную квартиру. Я делила 
комнату с Ксенией Афанасье-
вой. Кстати, деревня после 
Олимпиады станет жилым 
комплексом, - отметила спорт-
сменка.

- Большая часть времени 
уходила на соревнования и 
подготовку к ним, - продолжает 
Виктория Комова. - Мы видели 
только наших соперников в 
зале. Уже после Олимпиады на 
съёмках телепередачи я встре-
тилась со Светланой Хорки-

ной. Она тогда подошла ко мне 
и сказала: «Больше не плачь. 
Никому не показывай своих 
слёз. У тебя всё получится. Все 
равно ты с девчонками сильнее 
американок».

- Уже начала переосмысли-
вать опыт Олимпиады?

- Пока нет, отдыхаю. Сейчас 
даже забыла о гимнастике, но, 
думаю, ненадолго. Попозже с 
тренером будем смотреть ви-
део, разбирать ошибки.

- Кстати, что будешь делать 
с подаренной Президентом 
машиной?

- Пока отдала её папе. Мы 
рассчитывали, что я и брат 
пойдём вместе учиться на пра-
ва, но сейчас я уезжаю на вос-
становительные сборы в Ис-
панию на остров Майорка, да 
и с дальнейшим расписанием 
пока не ясно, поэтому, скорее 
всего, за руль сяду только по-
сле следующей Олимпиады.

- Ты часто делала ошибки 
при приземлении. Почему?

- На тренировках перед 
Олимпиадой берегли мои ноги 
из-за травмы. Возможно, эта 
недотренированность и по-
влияла на выступления.

- Сейчас нам нужно восста-
навливаться. Медики говорят, 
что на лечение потребует-
ся около восьми месяцев, но 
тренировки начнутся уже в 
сентябре. Но давайте не будем 
о грустном, - отметила мама 
Виктории Комовой.

Сейчас Вика отдыхает. 
Она призналась, что в своей 
комнате не была с февраля. 
Родители успели сделать в 
ней ремонт, повесили все её 
награды, российский флаг. 

Кстати, за время своего от-
сутствия дома Вика успела 
вырасти почти из всех своих 
вещей, поэтому пришлось 
обновить и гардероб.

- Сейчас могу позволить 
себе поспать часов до 10 утра. 
Во время сборов мы встаём в 
6.30, а потом тренировки, тре-
нировки и школа, - рассказала 
Вика.

В неделю у неё остаётся 
свободными всего лишь два 
вечера. Она любит послушать 
музыку, посмотреть фильмы 
или просто прогуляться с под-
ругами.

Юная Вика не только спорт-
сменка, но и школьница. В 
следующем году ей предстоит 
сдача ЕГЭ и поступление в вуз. 
Правда, об этом она пока не за-
думывалась.

- О чём мечтаешь?
- Сейчас больше всего хочу 

уехать в Москву, просто погу-
лять с девчонками из сборной, 
чтобы никто не звонил и ни-
куда не нужно было спешить, 
- на прощание сказала Вика 
Комова.

«Забыла о гимнастике, но ненадолго»
Встреча для вас | Двукратный призёр Олимпийских игр Виктория Комова рассказала журналисту «Коммуны»  о том,  
что происходило на спортивных площадках Лондона, за кулисами соревнований и о своей ближайшей мечте
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Глядя на 17-летнюю Вику, которая на встречу пришла в 
клетчатой рубашке, с забранными в хвостик волосами, 
сложно было поверить, что совсем недавно эта хруп-
кая девушка отстаивала честь России в олимпийских 
состязаниях. Вместе с ней на встречу с журналистами 
пришла и её мама, а по совместительству – один из 
тренеров, Вера Колесникова. 

О будущем Виктория думает с улыбкой.

Спорт за неделю
Воронеж  и  область

Коллектив редакции газеты «Коммуна» выражает собо-
лезнование  сотруднице редакции Мартюхиной  Людмиле 
Алексеевне по поводу кончины её матери 

ФараФоноВой 
Людмилы павловны.

И вновь горит огонь Олимпиады
Спустя две с половиной недели после закрытия ХХХ 
Олимпиады, 29 августа в Лондоне стартовали Пара-

олимпийские игры, которые продлятся до 9 сентября. Об их 
открытии на торжественной церемонии объявила королева 
Великобритании Елизавета Вторая, после чего в центре ста-
диона зажёгся олимпийский огонь. Пламя вспыхнуло в чаше-
цветке из 166 лепестков, символизирующих количество стран-
участниц. Медали будут разыграны в двадцати видах спорта. 
Ключевыми для россиян на этих соревнованиях должны стать 
лёгкая атлетика, плавание, дзюдо, пулевая стрельба и футбол. 
Руководство нашей делегации отмечает, что медального плана 
для сборной России нет, тем не менее спортсмены понимают 
всю ответственность и приложат максимум усилий, чтобы 
добиться достойных результатов. Воронежскую область на 
Параолимпийских играх в Лондоне будут представлять плов-
чихи Дарья Стукалова и Нина Рябова, а также легкоатлетка 
Елена Бурдыкина. К сожалению, из-за травмы не сможет при-
нять участие в соревнованиях наш титулованный легкоатлет 
Алексей Лесных. 

Уступили лишь в финале
Хоккеисты «Бурана» продолжают подготовку к сезону, 
в котором нашей команде предстоит дебют в Высшей 
хоккейной лиге. Очередным соперником воронежцев 

в контрольных матчах стал ХК «Рязань». Обе встречи прошли 
в городе на берегу Оки в местном Дворце спорта «Олимпий-
ский» при весьма активной поддержке болельщиков. В первом 
поединке победа гостям досталась лишь в серии буллитов 
(основное время завершились со счётом 3:3). Проведя по пять 
послематчевых штрафных бросков, ни одной из команд не 
удалось отличиться, и лишь Вадим Аверкин с шестой попытки 
смог склонить чашу весов в сторону «Бурана». В повторной 
игре предпочтительнее выглядели воронежцы и заслуженно 
победили - 5:1.

Следующим пунктом назначения для нашей ледовой дру-
жины была Пенза, где состоялся традиционный предсезонный 
турнир Кубок «Дизеля» на призы губернатора Пензенской 
области. Все четыре участника этих соревнований будут в 
новом сезоне выступать в ВХЛ. Подопечные Виктора Семы-
кина начали турнир на мажорной ноте, по всем статьям одолев 
хоккейный клуб «Саров» - 3:0. По ходу матча с ярославским 
«Локомотивом» воронежцы вели в счёте 2:0, но в третьем пе-
риоде растранжирили преимущество и проиграли в овертайме 
- 2:3. Однако, победив хозяев льда - ХК «Дизель» со счётом 3:2, 
«Буран» пробился в финал. Основное время и овертайм в этом 
упорном поединке победителя не выявили - 2:2, а в серии бул-
литов чуть удачливее оказались «железнодорожники» - 2:3.

Теперь воронежцы будут принимать соперников на своём 
льду. С 31 августа по 2 сентября во Дворце спорта «Юбилей-
ный» пройдёт предсезонный турнир команд ВХЛ, посвящён-
ный 35-летию «Бурана». Соперниками воронежцев будут 
саратовский «Кристалл», тверской «ТХК» и краснодарская 
«Кубань».    

Под парусом – к победе
В Санкт-Петербурге, на акватории Финского залива, 
прошёл открытый чемпионат России по парусному 
спорту, в котором помимо россиян приняли участие 

спортсмены из Португалии. Отметим удачное выступление фа-
ворита соревнований - экипажа Team Russia, в состав которого 
входят серебряный призёр Олимпиады Родион Лука, чемпион 
мира Олег Жеребцов, Андрей Клочко и воронежская яхтсменка 
Анна Степанова. В пяти гонках Team Russia четырежды была 
первой и один раз второй. В итоге команда завоевала главные 
награды чемпионата России.

Медали на разных дистанциях
В Краснодаре состоялся командный чемпионат Рос-
сии по гребле на байдарках и каноэ в олимпийских и 
неолимпийских дисциплинах. Воронежский спортсмен 

Андрей Востриков в соревнованиях байдарок-одиночек за-
воевал бронзовую медаль на дистанции 500 метров. Близки к 
пьедесталу были Светлана Кудинова и Анастасия Просветова, 
но в итоге наши байдарочницы финишировали четвертыми. 
Воронежские спортсменки также показали четвертый резуль-
тат и в эстафете «четыре по 200 метров». В итоге воронежская 
сборная заняла девятое общекомандное место.

В Саратове прошли Всероссийские соревнования и первен-
ство России по гребле на байдарках и каноэ среди молодежи не 
старше 23 лет. Лучший результат среди воронежцев у каноиста 
Валерия Игнатова. В конце июля 17-летний воспитанник Ни-
колая Ермакова выиграл «бронзу» на юниорском первенстве 
страны на дистанции 500 метров, а теперь среди молодежи в 
той же дисциплине он завоевал «золото».

А на акватории Воронежского водохранилища прошли 
Всероссийские соревнования среди юношей и девушек 13-14 
лет и первенство России среди юношей и девушек 15-16 лет по 
гребле на байдарках и каноэ. В двух дисциплинах на пьедестал 
почёта поднялись хозяева соревнований. Обе медали первен-
ства России («серебро» и «бронзу») завоевали воронежские 
байдарочницы Ирина Тугачёва и Дарья Гладких. 

То в жар, то в холод
Футболисты россошанского «Химика» начали сезон не слиш-

ком успешно, чередуя победы и поражения. А после 
того, как подопечные Владимира Мусияченко на 
своём поле уступили в принципиальном матче ново-

московскому «Химику» с неприличным счётом 0:3, им во что 
бы то ни стало нужно было реабилитироваться перед своими 
болельщиками. Очередным соперником россошанцев было 
брянское «Динамо-ДЮСШ». В этом сезоне «бело-голубые» 
из-за финансовых проблем потеряли прописку в ФНЛ и ли-
шились профессионального статуса. И теперь флагман футбола 
партизанского края с приставкой «ДЮСШ» постарается вер-
нуться на профессиональный уровень. Для начала - во второй 
дивизион. Команда не лишилась поддержки зрителей, даже в 
выездных матчах «динамовцев» поддерживает внушительный 
десант болельщиков. Все четыре стартовых поединка сезона 
закончились победами «Динамо» с общей разницей мячей 17:1. 
Результат впечатлительный, но и россошанцам отступать было 
некуда. Действующий чемпион МОА «Черноземье» подошёл к 
поединку с полной ответственностью, и одержал убедительную 
победу со счётом 3:1. Хет-триком у «Химика» отметился ново-
бранец команды Драгомир Думиника.

А дублёры «Факела» в этом туре умудрились проиграть 
аутсайдеру турнира - белгородскому «Салюту-М», да ещё и с 
крупным счётом 0:3. Руководство команды осталось настолько 
недовольно этим результатом, что пообещало оштрафовать 
футболистов за это поражение.

Леонид ХРУЩЁВ.
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